

SUMMARY

KARAKTERISTIK SISTEM ANTRIAN DAN PERHITUNGAN BIAYA TUNGGU PADA FASILITAS LIFT DENGAN MENGGUNAKAN SIMULASI PROMODEL DI UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Created by TIA GLUH OKTAVIANI

Subject : ANTRIAN, BIAYA, LIFT, SIMULASI
Subject Alt : QUEUE, COST, ELEVATOR, SIMULATION
Keyword : sistem antrian; biaya tunggu; fasilitas lift

Description :

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menemukan sistem yang ideal untuk menjalankan penumpang fasilitas lift, dalam hal kedatangan pengguna, kapasitas beban, masuk dan keluar penumpang. Berdasarkan data periode Desember 2014, jumlah mahasiswa yang sedang menjalani masa studi di Universitas Esa Unggul dari semua jurusan yang ada sebanyak 3294 orang. Saat ini semua lift beroperasi dengan kondisi normal dimana akan melayani seluruh lantai. Diperkirakan waktu untuk buka tutup pintu lift rata-rata 4 detik dan waktu tempuh lift rata-rata 8 detik. Metode yang digunakan pada penelitian menggunakan promodel dengan mengkitung waktu antar kedatangana dari data yang diambil pukul 07.15-07.45, 09.45-10.15, dan 12.45-13.15 menggunakan stopwatch. Hasil dari simulasi ditemukan adanya barisan antrian yang cukup panjang dan memakan waktu. Sistem pelayanan lift UEU memiliki arus lalulintas pelayanan yang cukup padat hingga sebesar 100%. Terutama pada jam-jam sibuk pagi dan waktu makan siang. Ditambah lagi dengan asumsi penambahan jumlah mahasiswa baru yang akan masuk setiap awal tahun ajaran. Untuk itu diberikan solusi penambahan satu lift lagi dengan kapasitas yang sama untuk mengurangi persentase beban kerja dari arus lalu lintas pada server yang lain mengingat banyak pertimbangan yang harus diambil pihak pengelola universitas terkait biaya.

Date Create : 11/12/2015
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201021006
Collection : 201021006
Source : Undergraduate Theses of Industrial Engineering
Relation Collection Fakultas Teknik
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor